

問 ◇県下10番目の大規模校
～坂田小の過密化対策に本腰を

教育部長

31学級が分離校



坂田小学校

問 ◇環境問題について

地域の声を生かす

住民父母と共に決める

教科書選定の実現を

与那嶺 義雄 議員



◇県下10番目の大規模校
～坂田小の過密化対策に本腰を

町内児童の40%が学ぶ
農地を貸し出す
制度を導入して農業生産に意
欲のある市民に3から30ア
ール程度の農地を貸し出す
制度を導入したとあります。

◇遊休農地の解消
◇幼保一体化について
◇デイゴを救う



大城 誠一 議員

問 ◇遊休農地の解消
～坂田小の過密化対策に本腰を

大阪府では遊休地解消
対策として、準農家制度を導入して農業生産に意
度を導入して農業生産に意
欲のある市民に3から30ア
ール程度の農地を貸し出す
制度を導入したとあります。

この制度を導入することで
農地の下限面積が下げられ
ることとなり、新規就農者の
参入を促し、遊休地の解消につなげていくとあり

ます。

この制度で新規就農者が

進農家になるには、農業技

術の習得が必要で、農業大

学校や農業高校、市町村、J

Aなどが実施する研修を一

定期間受講する等の条件があります。

西原町も100坪あります

は200坪の小規模農地が
点在しており、農地の集積
がなかなか出来ない地域で
あります。

遊休地の解消を図るために
沖縄県に提言して同様の
制度を導入する考えはな
いか。
遊休地を再生し、新規就農者の参入を促進する
ため遊休地解消対策を図っている所であり、その
点では参考になる事例、制
度だと考えており、現段階県からの情報はないが、提
言については、県市町村会

を通じて検討していくたい。

幼保一体化については、提
言については、県市町村会

を通じて検討していくたい。

政府の「子ども子育て

新システム検討会議」にお

いて、幼稚園と保育園の垣

根を取り払う幼保一体化を

柱とした新子育て施策の中

取り組みは、

福祉部長 西原町としまし

ては今、国の中間報告です

ので、この方向性を見なが

ら、次世代育成支援行動計

画の中に入り込んでいこう
と思っています。

島では、薬剤注入によりデ

イゴの花を見事に咲いたと
の報道があります。町内の

デイゴの木を救う手法を検

討しては、

町内の公園や御嶽等に

植栽されたデイゴの巨

木がありまます。しかし近年

木立ち枯れが散見される

花を見たことがない。石垣

島では、薬剤注入によりデ

イゴの花を見事に咲いたと
の報道があります。町内の

デイゴの木を救う手法を検

討しては、

町内の公園や御嶽等に

植栽されたデイゴの巨

木立ちはまだ健在です。

木立ちはまだ健在です。